

tructeur de la mort le Roi des rois, le Seigneur des seigneurs, Jésus, notre Lumière, notre Voie, notre Vie, Jésus, le Fils unique de Dieu le Père est le petit-fils de sainte Anne!

Une dame de haute noblesse avait coutume de se vêtir très simplement : elle ne portait ni diamants ni bijoux. Comme on lui en témoignait de la surprise, elle montra ses deux fils qu'elle élevait avec le plus grand soin et qui donnaient de belles espérances : " Voilà mes joyaux," dit-elle. Anne pourrait dire, elle aussi, en montrant Jésus et Marie : " Voilà mes joyaux." Le Sage a dit que les enfants sont la couronne des parents : quelle couronne que Jésus ! quelle couronne que Marie ! Jésus a dit que l'on juge l'arbre à ses fruits : Anne est l'arbre, Marie la fleur, Jésus le fruit ! O glorieuse et bien-aimée Sainte, vous êtes vraiment et singulièrement bénie entre toutes les femmes après Marie, Mère de Jésus notre Dieu, à qui soit honneur et gloire, adoration, bénédiction et louange, dans les siècles sans fin !

NOUVELLES DE ROME

On lit dans la *Croix* de Paris, 19 décembre, qu'à l'occasion du jubilé patronal de saint Joseph, le Saint Père a voulu admettre un grand nombre de fidèles à sa messe. Pendant la messe d'action de grâces qui a suivi, des prières spéciales ont été adressées au grand Protecteur de l'Eglise pour qu'il obtienne des grâces abondantes à l'Eglise et à Léon XIII.

— A l'occasion de la réception habituelle du Sacré Collège pour la présentation des souhaits de Noël, le St.